Apple et les logos Apple sont des marques de commerce déposées par Apple Inc. aux Étals-Unis et dans d'autres pays. Google Play et le logo Google Play sont des marques de Google LLC.

registered in the U.S and other countries. Google Play and the Google Play logo are trademarks of Google LLC.

Apple and the Apple logo are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S and other countries. App store is a service mark of Apple Inc.,







*əuisipə*j/

télécharger: Scannez ici pour :bsolnwob Scan here to

'zəƙos snox ənb no Gérez vos ordonnances

wherever you are. Manage your meds

Pas de problème. **Pressé?** No problem. Yo time?

No time? No problem.

Pressé? Pas de problème.

Manage your meds wherever you are.

Gérez vos ordonnances où que vous soyez.

Scan here to download: Scannez ici pour télécharger:









Apple and the Apple logo are trademarks of Apple Inc., registered in the U.S and other countries. App store is a service mark of Apple Inc., registered in the U.S and other countries. Google Play and the Google Play logo are trademarks of Google LLC.

Apple et les logos Apple sont des marques de commerce déposées par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. App Store est une marque de service déposée par Apple Inc. aux États-Unis et dans d'autres pays. Google Play et le logo Google Play sont des marques de Google LLC